



„Legt an!“ — — „Feuer!“

Wenn eine Revolution mißlingt...

Jeder Reisende, der nach Port-au-Prince kommt, kann mit vollem Recht erwarten, eine Revolution mitzuerleben. Ganze drei Wochen war ich dort, aber von Revolution keine Spur. Das ist mein übliches Pech, und ich war geradezu empört. Sie müssen mich darum nicht für blutdürstig halten. Denn erstens liegt dieses Erlebnis schon einige Zeit zurück — es war im Jahre des Heils 1911 — und zweitens sind Revolutionen auf Haiti nicht so gefährlich. Es sind sozusagen Operetten-Revolutionen. Es herrscht großartige Stimmung, irgendeine Gruppe stürzt . . . nicht etwa



Nach der Salve
Über den Köpfen der Hin-
gerichteten sieht man die
Todesurteile